



# 鬼高っ子

令3年度学校だより 9月号  
令和3年9月1日発行  
市川市立鬼高小学校 No.6  
文責：校長 早川淳子



学校教育目標 「未来を創る」 ～他者とともに 自分らしく生きる 鬼高っ子～

ⓐ思いやりの心を持って ⓑ人間性豊かに ⓒたくましく ⓓかがやく未来へ

去年よりは長い夏休みでしたが、あっという間？それとも長かったでしょうか。どんな夏休みを過ごしたでしょうか。子供たちから話を聞くのが楽しみです。



さて、この夏の大きな話題と言えば、やはり、2020東京オリンピック・パラリンピックですね。オリンピックの選手たちの熱い戦い、そして日本選手のメダルラッシュは、コロナ禍の中、明るい話題と希望を提供してくれました。そして、現在行われているパラリンピックでは、人間の持つ可能性と多様性を目の当たりにしています。



パラリンピックの開会式では、「世界を共生社会にするために」というメッセージや、「WE HAVE WINGS」というコンセプトに感動しました。「片翼の飛行機」は、新しい翼を用意するのではなく、「片翼のままでも大丈夫、飛んでごらん」ということを周囲の人が伝え続けたことで、片翼のまま空を飛ぶことを選択したのです（久保山茂樹氏 facebook より引用）。子供たち一人一人が、それぞれの翼を持っています。その翼で、持っている力を発揮することで、どこまでも飛んでいけるはず。そんな思いを新たにしました。2学期も、教職員一同力を合わせて、子供たちの成長を支えていきたいと思えます。

## 【コロナ対策について】

夏休みに入ってから、感染拡大が急加速し、緊急事態宣言が発出される事態になってしまったことに、驚きと脅威を感じています。こうして、2学期が始まりましたが、現在感染が拡大している「デルタ株」は、7月までのウイルスとは違うウイルスになっているという認識で、これまで以上に感染対策を徹底していかなければなりません。三密どころか、一つの密も避けていかなければなりません。市内では、毎日数多くの児童生徒の感染が報告されています。学校での学びを継続できるよう、市川市教育委員会の「緊急事態宣言発出中の教育活動について」に従い、これまで以上に感染対策を強化してまいります。特に、換気を徹底しますので、大きめの水筒や冷感タオルの用意など暑さ対策へのご協力をお願いします。また、政府や教育委員会も、不織布マスクを推奨しています。「ウレタン製や布製マスクでは、エアロゾルの吸入阻止に無力だ」という感染症の専門家の声明も発表されています。「デルタ株」は子供にも感染が広がっています。できれば不織布マスクを着用させていただけるとより安心かと思えます。

ご家庭においては、引き続き、検温や健康観察を確実に行っていただき、お子さんやご家族が体調不良の場合は学校を休んでいただくよう（欠席扱いにはなりません）ご協力をお願いします。

## 学校ホームページリニューアル！

鬼高小学校のホームページはご覧いただけていますか？ PCでインターネット検索したり、スマートフォンで、この学校だより上部にあるQRコードを読み込んだりしていただければ閲覧できます。

この度、ホームページ全体のデザインと構成をリニューアルし、学校からのお知らせと、児童の様子が見やすいようにしました。これまで新着情報に上がっていた「今日の給食」は、画面上部（スマートフォンでは右上のボタン）の「メニュー」から「給食」を選択していただくことでご覧いただけます。その日の給食の写真を掲載していま



すので、子供たちがどんな食事をとっているか、是非ご覧ください。また、ページ左（スマートフォンの場合は下部）に、教育委員会などのリンクがあります。紙配付がなくなった「教育いちかわ」もここからご覧ください。児童の様子は、できるだけ多く更新するようにしています（時々、まとめて更新することもあります）。ホームページで学校の様子を伝えていきますので、ぜひチェックしてください。

### パラリンピック がんばれ！ポッチャ く火ノ玉ジャパン

本校では、昨年度から「福祉教育推進校」の指定を受けており、その予算で、パラスポーツである「ポッチャ」の道具を購入し、各クラスで順に体験しています。今年度は、「ポッチャクラブ」もできました。ポッチャは、「カーリング」に似たルールで、白いジャックボールの近くにボールを投げるゲーム。かなり策を練って行う競技です。ポッチャ日本チーム「火ノ玉ジャパン」は、前回リオパラリンピックで銀メダルを獲得しています。

ポッチャの競技は8月28日から始まり、個人BC2決勝が9月1日（放送18：00Eテレ）にあります。9月4日（土）には、混合ペア、団体の試合があります。実際に、その楽しさと難しさを体験した子供たちが、ポッチャをきっかけにパラスポーツに興味を持って、応援してくれるといいなと思っています。そして「多様性」を感じ取ってくれることを願っています。



### 9月の主な行事

1日	水	始業式（放送） 3校時日課 下校11：30	17日	金	保護者会3・4年中止 6年修学旅行説明会（オンライン） 6年5校時日課
2日	木	給食開始 4校時日課 下校13：40	20日	月	敬老の日
6日	月	委員会活動中止 4～6年 6校時日課	22日	水	（まなびクラブ4年）
7日	火	脊柱側弯検査5年	23日	木	秋分の日
8日	水	定例研中止 5校時日課 ALT；6年	24日	金	（まなびクラブ3年）
15日	水	（まなびクラブ4年）	29日	水	（まなびクラブ4年）
16日	木	4・2・5保護者会中止 （文書配付）平常日課	30日	木	4校時日課 下校13：40

- ★緊急事態宣言が解除されるまでは、まなびクラブ、委員会活動、クラブ活動は中止となります。
- ★今回の保護者会は、主に通知表の基準等についての説明を行うものです。感染拡大の状況が見通せないため、中止とし、配付文書にて説明させていただきます。6年生の修学旅行説明会はオンラインで行います。
- ★1～4年生は、9月～11月にバスによる校外学習を計画していましたが、状況改善の見通しがつかず、車内での感染リスク等を考え今年度は中止とします。代替りの行事については、各学年で検討中です。
- ★5年宿泊学習、6年修学旅行は、もうしばらく状況を見て、延期あるいは中止、行先変更または日帰り実施等の検討をします。状況にもよりますが、キャンセル料が発生する前に判断する予定です。
- ★Wi-Fi環境が整い、4～6年生のタブレットが導入されました。9月からの活用に向け準備を進めています。